

# Tagestour des Heimatvereins



Die Teilnehmer der Tagesradtour des Heimatvereins besuchten den historischen Norbertstein bei Vreden und Zwillbrock. Bei guter Witterung genossen 23 Personen eine Stärkung in der Gaststätte Kloppendiek. Sandra Lentfort, gebürtige Stadtlohnerin, erläuterte ihre neue Heimat, bekannt für die barocke Klosterkirche und das Naturschutzgebiet Zwillbrocker Venn. Eine umgebaute ehemalige Zollabfertigung mit Ausstellung weckte Interesse. Über Schmugglerpfade ging es nach Ammeloe, wo Roswitha Ebbing bei Kaffee und Kuchen das Haus Noldes präsentierte. FOTO PRIVAT